

錦町小だより

安城市立錦町小学校

第10号

令和7年1月22日



うれしい言葉

1月になり、世間では「新語・流行語大賞」や「今年の漢字」といった1年を言葉で締めくくろうとする活動が行われています。学校では、保健委員会が「仲を深めよう！友情bingo」を企画し、bingoカードに書かれたうれしい言葉を友達に言えたら○をつけていく活動を行いました。活動期間が終わると、bingoカードに書かれたすべての言葉に○がついた人数が、学級ごとにお昼の放送で発表されました。半分以上の子が該当する学級もあり、子どもたちが熱心に取り組んだ様子がわかりました。

1月に私の誕生日があり、「校長先生、お誕生日おめでとうございます」や「昨日の誕生日おめでとうございました」と思いがけず子どもたちからお祝いの言葉をかけられることがありました。保健委員会の企画の時期と重なったこともあり、「誕生日おめでとう」や「おめでとう」という言葉も言われてうれしい言葉だと感じました。

これから、年末年始の時期になります。普段会わない人と顔を合わせる機会が多くあると思います。そんなとき、お互いに言われてうれしい言葉をかけあえると1年の終わり、始まりにふさわしい時間になるのではないかと思います。楽しい時間を過ごした後で、3学期の始業式には子どもたちの元気のよい「おはようございます」のあいさつが聞けるとうれしいです。

授業風景



【1年：生活科】



【2年：国語科】



【3年：総合的な学習】



【4年：体育科】



【5年：書写】



【6年：家庭科】

お知らせ

かがくのひろば・あしあと展について

「安城市小中学生科学賞作品展（かがくのひろば）」「あしあと展」において、市内小中学校の子どもたちの作品が展示されます。ぜひご覧ください。

【日時】令和8年1月17日（土）～18日（日）10：00～16：00

【会場】へきしんギャラクシープラザ（文化センター）

【問い合わせ 錦町小学校 教頭 電話 0566-75-2725】